

## Sparkasse spendiert Räder für mobile Jugendverkehrsschule



Mit zwei neuen 20-Zoll-Fahrrädern ist der Bestand an Übungsfahrrädern der mobilen Jugendverkehrsschule Altötting auf 18 Stück angewachsen. Spendierte wurden die beiden Räder von der Sparkasse Altötting – Mühlendorf. Die Klasse 4b der Max-Fellermeier-Grundschule Neuötting durften mit ihrer Lehrerin Cornelia Rankl die Räder in Empfang nehmen. In Anwesenheit von Herrn Kirchberger und Herrn Braun von der Sparkasse und Herrn Polizeioberrat Hannes Schneider von der PI Altötting wurden die beiden Fahrräder ihrer Bestimmung übergeben. Die beiden Ausbilder der Jugendverkehrsschule, Polizeihauptkommissar Erwin Hausner und Polizeihauptkommissar Manfred Wasmeier freuten sich über die neuen Räder und die Kinder konnten diese auch gleich bei einer Fahrt im realen Straßenverkehr ausprobieren. Frau Brigitte Estermaier von der Kreisverkehrswacht und die Schulleiterin Josefine Mayer bedankten sich für die großzügige Spende der Kreissparkasse.